



Combined Laboratory/Xray Technician (Health Center)

Full-time Indeterminate

Job Summary

To perform quality radiographic and laboratory services to the clients of the HRHSSA, upon referral of the medical staff, in accordance with the established policies and procedures of the Diagnostic Imaging and Laboratory Departments and the Hay River Health & Social Services Authority with adherence to the Code of Ethics and the Standards of Practice of the ACCLXT (Alberta College of Combined Laboratory and X-ray Technicians).

The incumbent produces good quality images in a safe and efficient manner to aid the local physicians and **off-site** Radiologist in obtaining a timely diagnosis and treatment for all clients.

The Combined Laboratory/X-ray Technician is responsible for proper collection, testing, interpretation and reporting of diagnostic procedures and results to the physicians and other associated care providers.

Job Qualifications:

- A knowledge of accepted radiology procedures as outlined in the manual and the Standards of Practice including positioning, radiation safety and medical terminology.
- The ability to safely and efficiently operate General Radiology and Portable units is required.
- The incumbent must be able to produce quality radiographs for the purpose of interpretation by an **off-site** Radiologist for diagnosis to aid in the client's treatment.
- ensures patient safety with maximum comfort and privacy when collecting blood samples by venipuncture or micropuncture;
- instructs patients and staff on acceptable specimen collection methods and containers according to Transport of Dangerous Goods;
- performs Electrocardiograms (ECG) with sensitivity to client privacy and comfort as per procedure;
- The incumbent must demonstrate the ability to communicate effectively in both verbal and written format, with medical and non-medical personnel and all clients, in order to contribute to the effective and efficient operation of the Diagnostic Imaging department.
- The CLXT must have the ability to function as part of the multi-disciplinary team as well as work independently due to limited staffing and on-call requirements. As there is no Radiologist on site, the ability to use good judgment and professional behaviour, especially during an emergency situation or when dealing with difficult or distraught clients, is a necessary requirement.
- The incumbent should be able to recognize atypical findings and initiate the appropriate action by notifying the ordering physician or the doctor on call.
- The incumbent must have knowledge of radiation hazards and their safety precautions.
- The incumbent must have courteous telephone skills and sensitivity to cross-cultural differences.

This level of knowledge and competency in laboratory and radiation technology is acquired by graduating an **accredited Combined Laboratory and X-ray Technology Program**. This program is a two year program. The incumbent must be an **active member in good standing with ACCLXT and/or SACLXT**, and complete the continuing education required to maintain current active status. Current certification in CPR, TDG and WHMIS is required.

Complete Job Description can be found on www.hayriverhealth.ca under the 'Employment' tab.

Salary: \$41.52 to \$49.58 per hour (Range 13)
Position Status: Full Time Indeterminate
Reference: 078-20
Closing Date: until suitable candidate found

In addition to an attractive salary, we offer a Northern Allowance of approx. \$2.36 per hour up to \$4,593 per year. All job offers are subject to references, a satisfactory Criminal Records Check and an Employee Health Risk Assessment. Only those candidates selected for an interview will be contacted.

Applicants must submit a resume, quoting Competition number to:

Human Resources
Hay River Health & Social Services Authority
37911 Mackenzie Highway
Hay River, NT X0E 0R6
Fax: 867-874-8345
hrhssa_competitions@gov.nt.ca

If you would like this information in another official language, contact us at (867) 874-8111

Si vous voulez ces informations dans une autre langue officielle, contactez-nous à (867) 874-8111

Technicien de laboratoire et de radiologie en centre de santé

Poste permanent à temps plein

Description du poste

Le technicien fournit des services de radiographie et de laboratoire de qualité aux patients de l'Administration des services de santé et des services sociaux de Hay River (ASSSSH), sur recommandation du personnel médical, conformément aux politiques et procédures établies des services d'imagerie diagnostique et de laboratoire et de l'ASSSSH, en respectant le Code de déontologie et les normes de pratique de l' Alberta College of Combined Laboratory and X-ray Technicians (ACCLXT).

Le titulaire du poste produit des images de bonne qualité de manière sécuritaire et efficace afin d'aider les médecins locaux et les radiologistes **externes** à établir un diagnostic et un traitement rapides pour tous les patients.

Le technicien de laboratoire et de radiologie est responsable de la collecte, de l'examen, de l'interprétation et de la communication des procédures de diagnostic et des résultats aux médecins et aux autres fournisseurs de soins associés.

Qualifications recherchées

- Connaissance des procédures de radiologie acceptées, telles que décrites dans le manuel et les normes de pratique, y compris le positionnement, la sécurité radiologique et la terminologie médicale.
- Capacité à utiliser les unités de radiologie générale et les unités portatives de manière sécuritaire et efficace est requise.
- Capacité à produire des radiographies de qualité à des fins d'interprétation par un radiologiste **externe** pour établir le diagnostic et faciliter le traitement du patient.
- Maintien de la sécurité des patients avec un maximum de confort et d'intimité lors du prélèvement d'échantillons de sang par ponction veineuse ou microponction.
- Capacité à donner des instructions aux patients et au personnel sur les méthodes et les contenants adéquats pour le prélèvement des échantillons, conformément aux règles du transport des marchandises dangereuses.
- Aptitude à réaliser des électrocardiogrammes (ECG) en tenant compte de l'intimité et du confort du client, conformément à la procédure.
- Maîtrise des communications à l'oral et par écrit avec le personnel médical et non médical et tous les patients afin de contribuer au fonctionnement efficace du service d'imagerie diagnostique.
- Expérience éprouvée à travailler au sein d'une équipe multidisciplinaire et de façon autonome en raison des exigences limitées en matière de dotation et de disponibilité. Comme il n'y a pas de radiologiste sur place, il est nécessaire de faire preuve de bon sens et d'adopter un comportement professionnel, en particulier en cas d'urgence ou lorsque vous avez affaire à des clients difficiles ou angoissés.
- Expertise pour reconnaître les résultats atypiques et prendre les mesures qui s'imposent en avisant le médecin ayant demandé l'examen ou le médecin de garde.
- Connaissance des dangers liés au rayonnement et des mesures de sécurité qui s'y rattachent.
- Courtoisie au téléphone et sensibilité aux différences interculturelles.

En règle générale, le candidat doit posséder un diplôme d'un **programme accrédité associant technologie de laboratoire et de radiologie**. Il s'agit d'un programme de deux ans. Le titulaire doit être un **membre actif en règle de l'ACCLXT ou du SACLXT (Saskatchewan)**, et il doit terminer la formation continue nécessaire pour maintenir son statut actif. Une certification valide en RCR, TMD et SIMDUT est exigée.

La description complète du poste se trouve sur le site web www.hayriverhealth.ca sous l'onglet « Emploi ».

Rémunération : De 41,52 \$ à 49,58 \$ l'heure (échelon 13)
Poste : Permanent à temps plein
Référence :078-20
Date limite : jusqu'à ce qu'un candidat qualifié soit trouvé

En plus d'un salaire attrayant, le titulaire du poste recevra une allocation de vie dans le Nord d'environ 2,36 \$ l'heure (jusqu'à 4 593 \$ par année). Tous les candidats peuvent faire l'objet d'une vérification des références, du casier judiciaire et des risques pour la santé. Nous ne communiquerons qu'avec les candidats retenus pour un entretien d'embauche.

Veillez faire parvenir votre curriculum vitæ, en prenant soin d'inscrire le numéro du concours, à l'adresse suivante :

Ressources humaines
Administration des services de santé et des services sociaux de Hay River
37911, route Mackenzie
Hay River NT X0E 0R6
Télec. : 867-874-8345
Courriel : hrhssa_competitions@gov.nt.ca

Si vous désirez obtenir ces informations dans une autre langue officielle, veuillez nous appeler au 867-874-8111.